

CONSENTIMIENTO PARA EL TRATAMIENTO DE LOS DATOS PERSONALES Y PARA LA OBTENCIÓN DE IMÁGENES

En Acerinox, S.A. tenemos un firme compromiso con el cumplimiento normativo, y en lo que aquí respecta, con el cumplimiento de la normativa comunitaria de protección de datos. Según esta normativa, el tratamiento de su imagen requiere su <u>consentimiento expreso.</u>

Mediante la firma del presente documento Ud. autoriza a Acerinox S.A. a tratar sus datos personales con la finalidad prevista, así como a obtener y difundir su imagen durante el desarrollo del evento CAPITAL MARKETS DAY. El consentimiento se otorga sin limitación territorial ni temporal.

a) Responsable del tratamiento de datos personales

El responsable del tratamiento de dichos datos es Acerinox, S.A. con domicilio en la calle Santiago de Compostela 100 28035 (Madrid).

Acerinox, S.A. ha nombrado un Delegado de Protección de Datos, ante el cual podrán poner de manifiesto cualquier cuestión relativa al tratamiento de sus datos personales y cuyos datos de contacto son los siguientes:

Calle Santiago de Compostela, 100 (28035) Madrid, España.

E-mail: dpo@acerinox.com Tel.: +34 91 398 51 05

b) Finalidad del tratamiento de datos personales

Sus datos personales serán tratados para la gestión y organización del evento al que se suscribe. Asimismo, Ud. puede autorizar a Acerinox, S.A a la obtención y tratamiento de su imagen con la exclusiva finalidad de que ésta sea reproducida, divulgada y expuesta en actividades relacionadas con los actos corporativos de la compañía, inclusive en redes sociales.

Sus datos personales se mantendrán mientras Ud. no se oponga a su tratamiento. . En caso de revocación del consentimiento tendrá que indemnizar, en su caso, los daños y perjuicios causados, incluyendo en ellos las expectativas justificadas tal y como establece el art. 2.3 del Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen.

c) Legitimación para el tratamiento de datos personales

La base legal para el tratamiento de sus datos personales es su consentimiento.

d) Destinatarios de los datos personales

Los datos personales podrán ser cedidos y comunicados a otras empresas del Grupo Acerinox con fines administrativos internos. Fuera de estos supuestos, los datos no se cederán, salvo obligación legal.

e) Derechos de los titulares en relación con el tratamiento de sus datos personales

Los titulares tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos o enviados.

En determinadas circunstancias, podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente se conservarán para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En tal caso se dejará de tratar los datos, salvo en aquellos casos en los que resulte necesario continuar con el tratamiento por motivos legítimos, o para el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Cuando proceda legalmente tienen derecho a recibir los datos personales que le incumban o que haya facilitado, en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica, y a transmitirlos a otro responsable del tratamiento.

Podrán ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, y la limitación u oposición a su tratamiento en la siguiente dirección:

Calle Santiago de Compostela, 100. 28035 Madrid (España)

e-mail: dpo@acerinox.com Tel.: +34 91 398 51 05

Asimismo, se le informa de su derecho a presentar reclamaciones ante la respectiva autoridad de control en materia de protección de datos.